INVITACIÓN A ABIERTA PRESENTAR EXPRESIONES DE INTERÉS SERVICIOS DE CONSULTORÍA INDIVIDUAL

Institución: Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, Ciencia y Cultura (OEI).

País: **Panamá**

Proyecto: Programa Mejorando la Eficiencia, Calidad e Inclusión del Sector Educativo

Sector: Educación

Resumen: Levantamiento del Marco Conceptual para la definición de Educación Multicultural e Intercultural y Diseño y Pilotaje del Instrumento de Medición de Docentes en Contextos de Migración - Componente II del Programa "Mejoramiento de la Eficiencia, Calidad e Inclusión del Sector Educativo.

Cooperación Técnica No Reembolsable N.º: 5396/GR-PN

Proceso N.º: OEI3-BIDMECSE-001-2025

Componente No. 2 Subcomponente No. 2.2

Código SEPA: *FM-MECSE-108-AESP-CI*Acto Público No. 2025-0-07-0-99-LP-051057
Fecha límite: *Tres (3) de abril de 2025.*

La República de Panamá ha recibido una Donación del Banco Interamericano de Desarrollo para el Programa "Mejoramiento de la Eficiencia, Calidad e Inclusión del Sector Educativo" (MECSE) del Ministerio de Educación, y se propone utilizar una parte de los fondos para los contratos de servicios de consultoría individual.

Los servicios de consultoría individual ("los servicios") comprenden lo relacionado con el Levantamiento del Marco Conceptual para la definición de Educación Multicultural e Intercultural y Diseño y Pilotaje del Instrumento de Medición de Docentes en Contextos de Migración, en el marco del Componente II del Programa "Mejoramiento de la Eficiencia, Calidad e Inclusión del Sector Educativo, cuyo objetivo es:

Definir el marco conceptual de educación multicultural e intercultural y diseñar y pilotear el instrumento de evaluación docente para determinar las necesidades y oportunidades de mejora de los ambientes de aprendizaje y convivencia escolar en el contexto de diversidad cultural, migración y población vulnerable.

La *OEI Panamá, como Agencia Especializada Contratante del Ministerio de Educación,* invita a consultores elegibles a expresar su interés en prestar los servicios solicitados. Los consultores interesados deberán proporcionar su hoja de vida con información que indique que están cualificados para suministrar los servicios especificados en los Términos de Referencia, ver punto XIV – Documentos que deben ser presentados.

El Consultor será seleccionado conforme a los procedimientos indicados en las <u>Políticas para la Selección y Contratación de Consultores financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo</u>, GN-2350-15. El Consultor será seleccionado con base al método de Selección de Consultores Individuales descrito en las Políticas de Consultoría.

Los consultores interesados pueden obtener más información en la dirección de correo electrónico indicada al final de este anuncio, y será atendido en horas hábiles desde las 9:00hrs. hasta las 16:00hrs. (hora local de la República de Panamá).

Las expresiones de interés deberán ser recibidas por escrito por correo electrónico a <u>contrataciones.mecse.pan@oei.int</u>, a más tardar el *tres (3) de abril de 2025 hasta las 15:00 horas de la República de Panamá*.

Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI). Oficina-Panamá

Atención: Unidad de Adquisiciones

Correo electrónico: contrataciones.mecse.pan@oei.int